



Totem-Serie **Leggio**

Leggio series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Das Totem Leggio ist mit einer Metallsockelstruktur ausgestattet, um einen Samsung SMART Signage Touchscreen-Monitor zu tragen. Die Gesamthöhe von 120 cm und die feste Frontneigung ermöglichen eine einfache Interaktion für eine kompromisslose Benutzbarkeit.

Es ist eine innovative Multimedia-Kommunikationslösung, die das Interesse an der Ausstellung nicht beeinträchtigt, sondern zu einer Vervollständigung des Produkts wird, bei der der Benutzer über den Touchscreen (dieses Produkt ist nur eine Struktur) interagieren und völlig autonom nach Informationen und Erkenntnissen suchen kann.

Die Totems bestehen aus einer lackierten Metallstruktur aus, die in weiß oder schwarz erhältlich ist.

The Totem Leggio features a metal pedestal structure to support the Samsung SMART Signage touchscreen monitor. The overall height of 120 cm and the fixed front tilt of the monitor allow for easy interaction and uncompromising usability for any type of user. An innovative multimedia communication solution that does not detract interest from the display, but rather it becomes a complement to the product where the user, through the touchscreen, can interact by searching for information and insights in complete autonomy. These totems stand out for their transparent methacrylate structure.

Totem-Serie **Leggio**

Leggio series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich
Available in black or white



Totem-Serie **Leggio**

Leggio series totems



	TOUCHSCREEN
PRODUKTNAME <i>product name</i>	Struktur LEGGIO
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	72 x 52 x 121 cm
BASIS	72 x 52 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 20 kg
MONITOR	Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung. <i>Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibility with others brands, contact our sales support</i> 32"
TOUCH SCREEN	/
HARDWARE	/
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron frame</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

